

2023合唱コンクールでの 部活表彰について

7月7日（金）9:30～15:00遺愛アリーナで校内合唱コンクールが開催されました。4年ぶりに中1～高3までの生徒全員そして保護者の皆さんにも入場していただき実施できました。課題曲はありませんでしたが、自由曲を各クラスで選んで練習をし、合唱コンクールに臨みました。

中学5クラス、高1は6クラス、高2は6クラス、高3は7クラスで合計24クラスの合唱を聴くことができました。7月23日～28日まで、ハンドボールのインターハイ会場校に遺愛がなっているため、例年より1週間早く、合唱コンクール・遺愛祭を実施することになり、生徒の皆さんは本当に忙しかったのですが、素晴らしい出来栄でした。

合唱審査のために、しばらく時間が必要なので、例年、高体連・中体連・高文連の部活表彰を行っていましたが、今年は16件の表彰があったので、30分以上、時間がかかりそうでした。それで表彰の前に、私から生徒の皆さんに「1枚の賞状を得るために、それにかかわる部員は、高3でしたら在部2年3ヶ月、毎日3時間以上、少なくとも2000時間以上練習して、ようやく手に入れた賞状です。最後まで、ていねいに仲間の努力を讃え、ねぎらってください。」とお願いしたところ、最後の最後まで静かに、そして大きな拍手で仲間を讃えてくれました。さすが遺愛生です。本当に嬉しく感じました。

2023年7月11日（火）

